

DISA JAÉN ENTREGARÁ EQUIPOS DE REFRIGERACIÓN A CENTROS DE SALUD

Con el propósito de ir implementando y mejorando las cadenas de frío de los centros y puestos de salud, la DISA Jaén ha adquirido una buena cantidad de refrigeradoras y congel...adoras que serán distribuidos en los próximos días. Así lo dio a conocer la Lic. Vilma Ayala Elera, responsable de la estrategia sanitaria de inmunizaciones.

Ayala Elera, precisó que son 135 los equipos con los que cuentan en la DISA y están a la espera de las pecosas y la semana que viene aproximadamente se iniciará con la entrega a los establecimientos priorizados de las provincias de Jaén y San Ignacio según sus necesidades.

“El contar con estos equipos permiten a los puestos y centros de salud conservar adecuadamente las vacunas de acuerdo a los estándares estipulados por el Ministerio de Salud”, sostuvo Vilma Ayala.

En la actualidad un 40% de establecimientos de salud de la jurisdicción de la DISA Jaén ya cuentan con estos equipos. “Este año nos hemos propuesto implementar con cadenas de frío a todos los puestos y centros de salud para una mejor preservación de los biológicos”, añadió la funcionaria.

Personal técnico de la DISA Jaén tendrá la responsabilidad de instalar los equipos y a su vez capacitar al personal de salud para que se le dé un buen manejo a los mismos.

